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博兴县第十七届人大五次会议召开

国国电电激激活活生生态态““一一池池春春水水””
21日上午，博兴县第十

七届人民代表大会第五次会
议开幕。博兴县委副书记、县
长殷梅英代表县人民政府向
大会报告工作。她提到，新的
一年，生态保护与建设示范
区、“多规合一”、涉水涉地资
金整合等国家和省级试点工
作将在博兴县实施，博兴加快
科学发展的前景广阔。

殷梅英说，投资80亿元
的国电博兴电厂一期工程将
全面启动，必将有效拉动相关
配套项目上马，有效带动相关
产业发展，博兴加快科学发展
的潜力巨大。国电博兴电厂项
目是博兴县深化结构调整的
新体现，精准服务企业，提高
运行质量，加快建设先进制造
业和新兴产业基地。

历经十余年不懈努力，国
电博兴电厂项目正式取得路
条，即将拉开全面建设的大
幕，它作为博兴县2015年全
年工作的重中之重，必须要全
力以赴抓推进，6月底前完成
主机招标，9月底前具备核准
条件，年内实现“五通一平”

并高标准开工。这不仅促进聚
力产业升级，实施传统产业提
升、新兴产业培育计划，搭建
产业联盟，推广全产业链发展
模式，还能帮助石化产业瞄准
精细化工，走一体化、精细化
之路，粮油食品产业瞄准精深

加工，向循环化、品牌化发
展，新型金属材料产业积极探
索钢构建筑工厂化生产模式，
重点推进建筑产业链的整体
营销，厨具产业优化资源配
置，推进兼并重组，向高端、
休闲、家用方向延伸。

国电博兴电厂是环境保
护的重要举措，低排放能更好
的建设博兴县生态文明，把生
态文明理念融入经济社会发
展全过程，推动博兴实现更长
远、更持续、更高质量的发
展。

本版稿件采写：
本报记者 王晓霜
王璐琪 孙菲 王芳

博兴县第十七届人民代表大会第五次会议现场。

十件民生实事

看得见摸得着

1月21日，博兴县第十
七届人民代表大会第五次
会议召开，2015年博兴县
要办的10件民生实事也已
经确定，都是博兴县目前
最紧迫、最现实、看得见、
摸得着的十个惠民事项。
其中包括麻大湖国家湿地
公园改造、新建续建3所幼
儿园，打造创新创业平台、
建成510套公租房等。这10

件民生实事件件都事关群
众的利益，博兴县要打造
人人都富裕的幸福社会。

今年，博兴县总投资
13 . 6亿元的博兴水库将在
年内开工建设；总投资3 . 4

亿元的市民文化中心，年
内建成地基基础和主体框
架；总投资9300万元的麻
大湖国家湿地公园，年内
完成水系修复和驳岸工
程；总投资6亿元加快县医
院新址迁建和中医医院整
体搬迁进度，年内县医院
医技楼、门诊楼封顶；规划
建设集休闲健身、旅游度
假、品牌赛事于一体的体
育主题公园；加快建设草
柳编电商产业园，打造创
新创业平台；投资1 . 63亿
元完成74个村电网升级改
造、65个电力设备技改项
目，新建信号基站100处，
实现县域4G移动信号网
络全覆盖；粮食生产“十统
一”社会化服务达到20万
亩；投资5300万元建成公
租房510套，改造农村危房
203户；投资4000万元新建
续建幼儿园3所，完成透明
食堂工程和7处学校建设
任务。

博兴县委书记、县人大常委会主任焦本强：

为为大大局局，，政政府府该该给给困困难难企企业业输输血血

在经济大形势下，博兴
县一些互相有贷款担保的
企业出现资金链紧绷状况，
一家企业资金周转不动或
者企业破产，就会波及到其

他担保企业，给整个区域经
济带来不利影响。政府对困
难企业的资金输血救助，不
仅仅是帮助企业资金复苏，
还是为了保全整个区域经
济的稳定发展。

在政协经济界的分组
讨论会上，政协委员王炳焦
说：“许多企业的贷款并没
有用到企业建设上，而是被
老板挥霍掉了，这样的企业
没有再拯救的价值，遵循优
胜劣汰的市场规律，这些不
负责任的企业应该被淘汰
掉。”听到这样的建议，博兴
县委书记、县人大常委会主
任焦本强表示：“政府拯救
一家企业，不是在保护这单
一的一家企业，而是在保全
一个大的经济环境，因为一
家企业的破产可能会拖垮

另一家企业，这样不良的连
锁反应会破坏区域经济，政
府是从大局观念出发。”

人大代表同样表现出
对博兴县金融发展的关心，
很多代表担心银行是否已
经对企业丧失信心不愿向
企业贷款，兴福代表团的代
表赵秀民说：“兴福镇的工
业基础是非常好的，这里城
镇化的发展需要工业化的
带动。”针对博兴县兴福镇
的经济，焦本强说：“目前经
济下行的压力很大，企业深
感肩负的责任越来越重，兴
福镇是有经济特色的乡镇，
特色经济是厨具和板材行
业，2015年要继续发挥这里
的 特 色 优 势 ，实 现 企 业 转
型，企业的理念、产品都要
升级。”

博兴县委副书记、县长殷梅英：

找找准准定定位位，，做做好好服服务务，，为为百百姓姓谋谋福福祉祉

2 1 日，博兴县委副书
记、县长殷梅英分别参加了
人大锦秋代表团和政协科
教文卫小组的分组讨论。殷
梅英表示，不管是委员代表
还是党委政府，要找准自身

定位，增强新常态下服务发
展的能力，所有政府工作人
员都要以群众利益至上，做
好 服 务 工 作 ，为 百 姓 谋 福
祉。

“虽然博兴县的经济实
力不如邹平县，但博兴百姓
的富裕程度却不低，幸福指
数也很高。”在政协科教文
卫小组的讨论现场，殷梅英
表示，如何让百姓利益最大
化是博兴一直以来所努力
的。殷梅英表示，博兴县要
找准自身的定位，不要一味
地比较经济发展速度，要事
事考虑到百姓的利益。

“群众发展的期望不断
更新，党委政府也要跟上，
做好服务工作。”殷梅英说，
博兴是博兴人民的博兴，经
济发展不只是党委政府的

事，而是全博兴的事，要所
有人一起努力才能建设好。

殷梅英表示，麻大湖应
该是博兴的一张生态名片，
不能继续脏乱差下去。2015
年要完成麻大湖国家湿地公
园的水系修复和驳岸工程，
还博兴百姓一个生态湖泊。
同时，殷梅英指出，锦秋街
道办的创新能力较强，电子
商务的发展是全县的制高
点，“县里也把电商作为支
柱产业来扶持，是因为这项
工作能造福百姓。”殷梅英
说，下一步，锦秋街道办要
打造集电商、创业、旅游为
一体的产业园，让人们既可
以在这里创业，有可以来此
旅游，更能带动周边服务业
的发展，为百姓搭建致富平
台。

焦本强参加讨论。

殷梅英参加讨论。
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